

議会を観ての生の声

3月定例会の傍聴者数のべ80人、ライブ配信再生回数943回 録画配信再生回数153回(4/14時点)

一緒にまちづくりを考えていきたい



むらやま きよみ
村山 貴良美さん
(矢護川)

身近な人が町議員になられたので、友だちと一緒に議会定例会を傍聴しました。傍聴席がとてもきれいで目の前で生の議会の様子を観ることができて、なんだか身近に感じられました。

金田町長の「4つの基本方針」や「6つの個別方針」を聴いて、色々考えてくださっている事がよくわかり安心しました。特に「子育て支援・教育環境 日本一のまちづくり」はとても共感しました。ぜひ日本一にして欲しいと思います。

また、大津町内の通りは、駐車スペースが少ないので、買い物がしづらく、ついで大手のスーパーへ寄りがちですが、もっと町内個人経営のお店がにぎわう通りになればと思います。

今回の金田町長の所信の表明を聴いて、一町民として町に希望、意見を伝えて、町長や町議員の方々と一緒に、より良いまちづくり住みやすいまちづくりを考えていきたいと思います。

議会定例会を傍聴するという貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

○議会への提言・疑問・質問などをお寄せください。

○今回の議会だよりで関心のある記事や感想があればお書きください。また、もっと読みたくなるような「アイディア」があればお寄せください。

初めての議会傍聴



こうじ ふみとし
合志 文利さん
(杉水)

今回初めて、大津町の議会に、傍聴させていただきました。

今まで、議会を傍聴することなど、考えたこともなかったのですが、同級生が町議に当選したので、ぜひ応援のためにも行ってみようということになりました。

傍聴してみて、これから、発展していく大津町の姿を、想像できましたし、課題も見えてきました。今後も、定期的に傍聴して、大津町のことを、もっとたくさん知って行きたいと思っています。